

Bitte um Rückgabe von Bautrocknern der DLRG und des DRK aus dem Stadtgebiet Bad Neuenahr-Ahrweiler

Im Rahmen der Fluthilfe wurden die Bewohner des Ahrtals mit Bautrocknern von der Deutschen Lebensrettungs-Gesellschaft (DLRG) und dem DRK zur Ausleihe unterstützt. Nun sollen die Geräte für erneute Einsätze gewartet und weiter zur Verfügung gestellt werden. Von den ursprünglich in der Verbandsgemeinde Altenahr verteilten Geräte der DLRG sind durch Nachbarschaftshilfe einige der Geräte ins Stadtgebiet nach Bad Neuenahr-Ahrweiler weitergereicht worden. Daher bittet DLRG die Bürgerinnen und Bürger aus Bad Neuenahr-Ahrweiler und allen dazugehörigen Stadtteilen, die noch einen DLRG-Bautrockner haben, sich wegen der Rückgabe beim Helfer-Stab zu melden.

Obwohl inzwischen bereits einige Bautrockner erfolgreich wieder zurückgeführt und andernorts bereitgestellt werden konnten, fehlen beispielsweise der DLRG zum jetzigen Zeitpunkt noch über 70 Geräte. Auch Bautrocknungsgeräte des DRK werden durch den Helfer-Stab wieder an den rechtmäßigen Eigentümer zurückgeführt. Auch hierzu dürfen sich die Anwohner gerne mit dem Helfer-Stab in Verbindung setzen. Daher wird an die Anwohner aller Kommunen appelliert, die ausgeliehenen Geräte zurückzugeben. Denn so können bei zukünftigen Ereignissen auch andere Regionen von der Möglichkeit kostenloser Bautrockner profitieren.

Die Helfer-Stab gGmbH unterstützt die DLRG und das Deutsche Rote Kreuz und übernimmt die Abholung vor Ort und die Organisation der Rückführung der Bautrockner. Ansprechpartnerin für die Rückführung der Bautrockner ist Kerstin Wagner vom Helfer-Stab, erreichbar per E-Mail unter s4@helfer-stab.de oder telefonisch unter 0175 12 44 27 3.